

Karya Bakti TNI bersama Polri dan masyarakat

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Feb 5, 2023 - 21:29



Karya Bakti merupakan wujud nyata kehadiran TNI untuk membantu lingkungan sekitar dengan tetap bisa bersinergi dengan instansi manapun serta dengan masyarakat

DEMAK - Prajurit TNI-Polri bersama masyarakat dan para Santri Sunan Glagah Wangi Desa Waru Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, melaksanakan Karya Bakti membersihkan sekitar lapangan sepak bola Desa Waru Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu (05/02/2023).

Hadir dalam kegiatan Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo beserta 13 orang anggota, Personel Kodim 0716/Demak 30 orang anggota, Polsek Mranggen Aipda Iswanto beserta anggota 7 orang, Kades Waru Bpk M. Bpk Arifin beserta para perangkat, Ketua Relawan BP Angkling Kusumo Bpk Mujir dkk 10 orang anggota, Santri Sunan Glagah Wangi 30 orang, Masyarakat Desa Waru 30 orang, Relawan Desa Waru 15 orang.



Masyarakat dan Komponen Bangsa bahu membahu bersama Prajurit Koramil 12/Mranggen dan Kepolisian Sektor (Polsek) Mranggen, untuk membersihkan sekitar lapangan sepak bola dan Gedung Kansuz Sholawat Desa Waru guna penyiapan tempat yang akan dipergunakan untuk tempat acara Haflah Hitmah Maulid Nabi Muhammad SAW, Gebyar Kebangsaan dan Haul para Auliya' & Pejuang NKRI tahun 1444 H/2023 M.

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo mengatakan, kegiatan Karya Bakti merupakan wujud nyata kehadiran TNI untuk membantu lingkungan sekitar dengan tetap bisa bersinergi dengan instansi manapun serta dengan masyarakat.

Terlebih lanjut Danramil 12/Mranggen, budaya gotong-royong merupakan tradisi turun-temurun yang menjadi budaya positif dan harus tetap dipertahankan.

"Gotong-royong bukan hanya tentang sebuah pekerjaan, namun lebih dari itu tercipta silaturahmi dengan sesama, serta tetap menjalin persatuan dan kesatuan," tuturnya.

Sementara itu, Kapolsek Mranggen, AKP Nasoir, SH menjelaskan, kegiatan Karya Bakti tersebut dalam rangka menyambut acara Haflah Hitmah Maulid Nabi Muhammad SAW, Gebyar Kebangsaan dan Haul para Auliya' & Pejuang NKRI

tahun 1444 H/2023 M yang nantinya dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Sementara itu, agar dapat menambah kenyamanan dalam pelaksanaan kegiatan nantinya, kita bersama anggota Polsek, Koramil dan Masyarakat serta para Santri, melaksanakan Karya Bakti membersihkan tempat yang akan dipergunakan untuk kegiatan," jelasnya.

Sementara itu, Kades Waru Bapak Arifin menyampaikan, ucapan terimakasih atas kepedulian TNI-POLRI yang ikut serta dalam mendukung kegiatan tersebut.

"Terimakasih kepada warga dan juga TNI-POLRI yang sudah mengikuti Karya Bakti. Dengan Karya Bakti bersama ini diharapkan dapat terjalin kekompakan serta hubungan baik antara TNI-POLRI serta warga masyarakat," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak